

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Pengaruh Penggunaan Media Video Pembelajaran Terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas XI-MIA SMA Panca Budi Medan Pada Sub Materi Kultur Jaringan Tahun Pembelajaran 2017/2018”** disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang senantiasa memberikan bimbingan, pengarahan, dan saran-saran kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si., dan Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Selvia Dewi Pohan S.Si., M.Si selaku dosen pembimbing akademik, dan kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen Biologi, serta staff pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah SMA Panca Budi Medan Bapak Indra Syahputra Nasution, ST, Bapak Uzun dan Ibu Mona selaku guru Biologi dan para staff sekolah yang telah banyak membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa dan penuh kasih penulis sampaikan terimakasih yang tiada akhir kepada Ayahanda tercinta Amiruddin Lingga ,SH dan Ibunda Nurli Munthe atas doa dan kasih sayang yang tiada henti,serta dukungan moril maupun material yang selalu diberikan kepada penulis. Ucapan terimakasih teristimewa juga kepada abangda Rahman Rezekinta Lingga, SE., M. Safi’i Lingga, SE dan Kakak Siti Khadijah Lingga, S.Pd.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada teman-teman Pendidikan Biologi C stambuk 2013 dan terkhusus untuk sahabat saya Putri Utami Lubis, Zakiah Fitri Azura, Nadya Umay, Lia Salvina, Desi Ardina, Aulia Utari.

Penulis telah berupaya dengan maksimal dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, September 2017
Penulis,

Elviana Lingga
NIM. 4133141018